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Добрые новости 
на финише года. 

3-я стр. 

Край, где 
детям хорошо. 

4-я стр. 

числе 
няганских 
новостроек. 

5-я стр. 

Брифинг 
на дороге. 

6-я, стр. 

Городской слет детских 
объединений 
и молодежных 
организаций, 
проходивший в Нягани 
с 1 по 3 ноября, обрел 
свою символику. 
Над ее разработкой 
участники трудились 
в течение десяти дней 
после завершения 
форума. 13 ноября, 
на заключительном 
этапе слета, были 
названы победители. 

Хорошо забытое 
старое 

Лучший девиз слета приду-
мало детское объединение 
«Радуга» МОУ «СОШ № 6». 
Лучший гимн - детское объ-
единение «Школьная страна» 
МОУ «СОШ № 3». Лучшую эм-
блему слета предложило волон-
терское движение «Равный -
Равному». Также жюри была 
отмечена эмблема детского 
объединения МОУ «СОШ № 2». 

То, что у слета появилась 
своя символика, говорит о том, 
что теперь данный форум станет 
постоянным, и еще не раз собе-
рет детские объединения и мо-
лодежные организации города. 

«Подобные мероприятия, 
но немного в другом формате 
проводились в Нягани лет во-
семь назад. Со временем всё 
забылось, и вот мы совместно 
с комитетом образования и на-
уки администрации города ре-
шили возобновить традицию. 

(Окончание на 6-й стр.) 
Фотоколлаж Юрия ГУСЕВА. 

Коротко 
Няганские 

единороссы 
сделали свой выбор 
В местном отделении 
Всероссийской 
политической партии 
«ЕДИНАЯ РОССИЯ» прошло 
внутрипартийное 
голосование (праймериз). 

Эта процедура предполага-
ет определение кандидатов от 
«ЕДИНОЙ РОССИИ», которые 
будут представлять партию 11 
марта 2011 года на выборах де-
путатов Думы Нягани и Думы 
Югры. Для этого на общем со-
брании партии были рассмотре-
ны кандидатуры более шести-
десяти членов партии и ее 
сторонников, 24 из которых при-
мут участие в выборах думско-
го корпуса города и трое - в 
выборах Думы ХМАО. 

Секретарь местного отделе-
ния партии Александр Рыжен-
ков, открывая встречу, отметил, 
что праймериз, как и все осталь-
ные проекты, мероприятия, ини-
циативы и акции единороссов, 
реализуется с максимальной 
степенью открытости. Для это-
го на знаковое внутрипартийное 
мероприятия приглашены пред-
ставители средств массовой 
информации. Свое решение о 

том, кто пойдет на выборы от 
имени партии, ее рядовые чле-
ны выразили путем тайного го-
лосования, после выступления 
каждого выдвиженца с инфор-
мацией о себе, своих намере-
ниях и планах работы в инте-
ресах горожан в Думе V 
созыва. О том, кто оказался 
в числе потенциальных канди-
датов, стало известно сразу 
же на собрании. После пере-
рыва, объявленного по итогам 
выступлений, счетная комис-
сия огласила членам партии 
имена тех, кому товарищами 
доверено идти во власть. 

Праймериз - новое слово в 
российской избирательной 
практике, призванное повысить 
эффективность выборного про-
цесса и выявить наиболее ав-
торитетных, уважаемых людей 
уже на предварительном эта-
пе. Это возможность узнать 
мнение рядовых членов 
партии, ее сторонников, жите-
лей города относительно потен-
циальных кандидатов. Едино-
россы свой выбор сделали. 
Насколько эффективным был 
этот выбор и совпадет ли он с 
мнением других избирателей 
Нягани? Об этом мы узнаем 
скоро, после грядущих выбо-
ров. 

Алексей ЛУЧКИН. 

Полномочия -
в полном объеме 

Расширенное совещание с 
руководителями аппарата 
главы города и админист-
рации Нягани провел 
исполняющий обязанности 
главы города Алексей 
Тараскин 10 ноября. 

Участники совещания обсу-
дили текущую деятельность 
структур органов местного само-
управления, обозначили перс-
пективы решения задач, отве-
денных к полномочиям местного 
значения. С докладами высту-
пили исполняющая обязаннос-
ти главы администрации города 
Светлана Попкова, заместители 
главы администрации по соци-
альным вопросам и городскому 
хозяйству Геннадий Заковряжин 
и Андрей Лахтин, заместитель 
главы администрации по строи-
тельству Елена Носырева. Как 
отметили докладчики, все пол-
номочия, закрепленные за орга-
нами местного самоуправления 
131-м федеральным законом, 
выполняются в полном объеме. 

В настоящее время уже свер-
стан для первого чтения проект 
бюджета Нягани на 2011 год. И 
он составлен с учетом перехода 
к новым правилам финансирова-
ния муниципальных образова-

нии, которые в целях повышения 
эффективности использования 
бюджетных денег предусматри-
вают распределение средств не 
по отдельным ведомствам, а по 
направлениям. Нягань каче-
ственно и в обозначенные сроки 
провела заявочную кампанию по 
включению городских объектов 
в соответствующие региональ-
ные программы. Это целый ряд 
объектов здравоохранения, обра-
зования, физической культуры, 
жилищно-коммунального комп-
лекса. После проведения оцен-
ки заявок информация о количе-
стве проектов, включенных в 
окружные программы, будет до-
ведена до руководства города. 
Следует отметить, что практичес-
ки все новые окружные програм-
мы, которые созданы на 2011-й 
и последующие годы взамен 
ныне действующим, сокращены 
по объемам финансирования. 
Кроме того, обязательным усло-
вием участия в них является со-
финансирование со стороны му-
ниципального образования. В 
этой связи, как отметила С.М. 
Попкова, при формировании 
бюджета на 2011 год муниципа-
литет должен предусмотреть 
долю софинансирования в сво-
их расходах. 

Отдел по информацион-
ной политике. 


